

3 de marzo de 2009. Homenaje a Ana Cano. "Anica la de los Tacones"

El día 3 de marzo, en el Salón de Actos de la Casa de la Cultura, y dentro de los actos programados para la la Semana de la Mujer, se ofreció un emotivo homenaje a una persona ya desaparecida, pero que guarda, dentro de todos los mengibareños que la conocieron, un recuerdo, así como un enorme cariño hacia ella.

Se trataba del homenaje a Ana Cano, más conocida por todos como "Anica la de los Tacones", como cariñosamente la definíamos.....

Comenzó el acto tomando la palabra la Concejala de la Mujer, M^a Jesús Párraga, que hizo la presentación correspondiente para ,seguidamente, dar lugar a la proyección de un vídeo, grabado en su día por el desaparecido Video Comunitario de Mengíbar en la que , en una entrevista, Ana Cano nos relata como fue su vida y algunas cosas mas.

Terminada la proyección, una de sus nietas, en memoria a Ana, nos dejó unas saetas.

Seguidamente nos trasladamos hasta la calle donde vivió "Anica", para que su hija descubriera el nombre de esta calle, dedicado a ella. De ahora en adelante se llamará Calle de Ana Cano. "Anica la de los Tacones".

Termino el acto con café y pastas, en la Casa de la Cultura.

FOTOS VÍDEO